



NOTITEC

Boletín oficial del Instituto Tecnológico de Huatabampo



Logros Mecatrónicos: Celebrando el Éxito de Nuevos Ingenieros en Huatabampo

¡Felicidades, nuevos ingenieros mecatrónicos!



1 de marzo de 2024

El Instituto Tecnológico de Huatabampo se enorgullece en anunciar el emotivo acto de titulación de la carrera de Ingeniería Mecatrónica. En una ceremonia llena de logros y gratitud, los graduandos han culminado con éxito esta etapa académica.

Felicitemos a cada estudiante por su arduo trabajo y les deseamos un futuro lleno de éxitos en el fascinante mundo de la mecatrónica.





VOLUMEN 3, MARZO 2024

Brillando hacia el Futuro: Titulación en Ingeniería Industrial en el Instituto Tecnológico de Huatabampo

1 de febrero de 2024

El Instituto Tecnológico de Huatabampo celebra con orgullo el acto de titulación de la carrera de Ingeniería Industrial. Un emotivo evento donde brillaron los esfuerzos y dedicación de los graduados, quienes ahora inician una nueva etapa como profesionales. ¡Felicidades a todos los titulados por este importante hito en sus vidas académicas y profesionales!



Ingeniería Industrial: Un Éxito que Culmina en la Titulación

1 de febrero de 2024

Egresado de la carrera de Ingeniería Industrial, defiende con éxito su tesis y se convierte en un ingeniero titulado. Su dedicación y esfuerzo han culminado en este importante hito en su carrera profesional.

El Instituto Tecnológico de Huatabampo se enorgullece de su destacado desempeño y le desea un futuro lleno de éxitos y realizaciones en el campo de la ingeniería.



Defiende con éxito su tesis y se convierte en un ingeniero titulado



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Triunfo Tecnológico: Reconocimiento a Estudiantes participantes del XXIX Encuentro Nacional de Escoltas y Bandas de Guerra

4 de marzo de 2024



**"Unidos en la Excelencia:
Liderando con Honor!"**



El día de hoy, la comunidad tecnológica se unió para celebrar los honores cívicos del mes de marzo de 2024 a cargo de estudiantes de Ingeniería Mecatrónica. En un emotivo acto, se reconoció el arduo trabajo y dedicación de los estudiantes que representaron al Instituto Tecnológico de Huatabampo en el XXIX Encuentro Nacional de Escoltas y Bandas de Guerra en Escárcega, Campeche. Con gran orgullo, se entregó el galardón emitido por el Tecnológico Nacional de México en reconocimiento a su destacada participación en este prestigioso evento.

Docentes del TecNM Huatabampo Presentan Examen de Oposición en Ingeniería Industrial e Ingeniería en Sistemas Computacionales

4 de marzo de 2024

En un esfuerzo por garantizar la excelencia académica y la calidad educativa, un grupo destacado de docentes del Instituto Tecnológico Nacional de México, Instituto Tecnológico de Huatabampo, ha participado en el proceso de examen de oposición para el proceso de promoción docente en las áreas de Ingeniería Industrial e Ingeniería en Sistemas Computacionales.

Este riguroso proceso de evaluación busca asegurar que los docentes cuenten con los conocimientos, habilidades y competencias necesarias para impartir una educación de calidad y contribuir al desarrollo integral de los estudiantes en las disciplinas de ingeniería.

Los maestros que han sometido a evaluación son:

1. **Guadalupe María Barreras Álvarez**
2. **Tannia Cristel Rodríguez Acuña**
3. **Ramón Aurelio Morales Rosas**
4. **Mayté Guadalupe Valenzuela Nolzco**
5. **Martín Salomón Oximea Buitimea**



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Presentación del libro "Sin Señal" en el Instituto Tecnológico de Huatabampo

5 de marzo de 2024



En las instalaciones del Tecnológico Nacional de México, Instituto Tecnológico de Huatabampo, se llevó a cabo un evento donde la autora Dora Icela Amarillas Castro presentó su libro titulado "Sin Señal" en la Biblioteca del instituto, generando un ambiente enriquecedor que congregó a estudiantes, personal docente y administrativo.

La presentación del libro "Sin Señal" en el TecNM Instituto Tecnológico de Huatabampo fue un evento que fortaleció los lazos entre la institución educativa y el talento local, proporcionando a los participantes una experiencia valiosa de aprendizaje y motivación.

*Dora Icela Amarillas Castro
presentó su libro titulado "Sin
Señal"*

Mural Participativo por el Día Internacional de la Mujer

6 de marzo de 2024



El cuerpo de subdirectores del Instituto Tecnológico de Huatabampo, junto con el Subcomité de Ética y Resolución de Conflictos, han inaugurado un mural participativo en honor al Día Internacional de la Mujer. Esta iniciativa busca conmemorar la lucha histórica de las mujeres por la igualdad de género y el reconocimiento de sus derechos.

Se enfatiza que esta acción no es una mera celebración, sino un acto de reflexión y homenaje a todas aquellas mujeres que han contribuido al progreso y la justicia social.

Tributo a la Lucha y Logros: #DíaInternacionalDeLaMujer

VOLUMEN 3, MARZO 2024

6 de marzo de 2024



Conferencia sobre Autonomía de las Mujeres en el TecNM Huatabampo en conmemoración al Día Internacional de la Mujer

7 de marzo de 2024

¡Celebrando el Día Internacional de la Mujer con Reflexión y Empoderamiento!

El TecNM campus Huatabampo organizó una inspiradora conferencia titulada "La autonomía de las mujeres y sus relaciones con la toma de decisiones", como parte de las conmemoraciones por el Día Internacional de la Mujer. La destacada Licenciada en Psicología, Damaris Isbeth Anduaga Corral, guió a las asistentes a través de reflexiones cruciales sobre la autonomía femenina y su impacto en la toma de decisiones en todos los ámbitos de la vida.

Con experiencias compartidas y sabiduría psicológica, la Licenciada Anduaga Corral enfatizó la importancia del empoderamiento de las mujeres para tomar decisiones informadas y conscientes. Se discutieron temas fundamentales como la autoestima, la igualdad de género y los desafíos que enfrentan las mujeres en la sociedad actual.



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Estudiantes del TecNM Huatabampo se unieron en la marcha conmemorativa al Día Internacional de la Mujer,

8 de marzo de 2024



Estudiantes del TecNM Huatabampo se unieron en la marcha conmemorativa al Día Internacional de la Mujer, reafirmando su compromiso con la igualdad y la justicia.

Estudiantes de Contador Público del TecNM Huatabampo Reciben Conferencia sobre "SOFOMES en el Sector Financiero Mexicano"

8 de marzo de 2024



En una iniciativa para enriquecer el conocimiento y la formación académica de los estudiantes del área de Ciencias Económico-Administrativas, el TecNM Huatabampo tuvo el honor de recibir al destacado Contador Público Lamberto Corral Velderrain, quien impartió una conferencia magistral sobre "SOFOMES en el Sector Financiero Mexicano".

Esta conferencia es parte del compromiso continuo de la institución con la excelencia académica y la formación integral de sus estudiantes, proporcionándoles oportunidades para adquirir conocimientos prácticos y relevantes para su futuro profesional en el campo de la contaduría pública.

"SOFOMES en el Sector Financiero Mexicano"

VOLUMEN 3, MARZO 2024

Conferencia en el TecNM Huatabampo en Conmemoración del Día Internacional de la Mujer



"Mujeres Ch!#\$%onas"

8 de marzo de 2024



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Tecnológico Nacional de México campus Huatabampo llevó a cabo la conferencia titulada "Mujeres Ch!#\$%onas", como parte de sus actividades para celebrar y reflexionar sobre el papel de las mujeres en la sociedad actual. La conferencia fue impartida por la Mtra. Laura Lorena Velarde Araiza, quien abordó diversos temas relacionados con el empoderamiento femenino y el liderazgo.



La conferencia se enfocó en destacar el papel crucial que las mujeres desempeñan en diferentes ámbitos de la vida, así como en reconocer su fuerza, determinación y capacidad para superar desafíos y alcanzar sus metas. La Mtra. Laura Lorena Velarde Araiza compartió historias inspiradoras y ejemplos de mujeres destacadas que han dejado huella en la historia, motivando a las asistentes a seguir sus pasos y a luchar por la igualdad de género.



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Firma de Convenio de Colaboración entre el TecNM Huatabampo y Grupo de Desarrollo Hallal S.A. de C.V.

11 de marzo de 2024



Se llevó a cabo la firma de un importante convenio de colaboración entre el TecNM Huatabampo y el Grupo de Desarrollo Hallal S.A. de C.V., con el objetivo de fortalecer la relación entre ambas instituciones y promover el intercambio de conocimientos y experiencias en beneficio de la comunidad estudiantil y la región.



El evento contó con la presencia del Dr. Gil Arturo Quijano Vega, director del TecNM Huatabampo, así como el Ing. Héctor Hallal Cepeda, presidente del Grupo Hallal, quienes actuaron como representantes de sus respectivas instituciones en la firma del convenio.



Con esta alianza, el TecNM Huatabampo y el Grupo Hallal reafirman su compromiso con la excelencia académica y el desarrollo sostenible, buscando generar un impacto positivo en la formación de profesionales altamente capacitados y en el impulso de la competitividad empresarial en la región.

Conferencia 'El Proceso de Ventas' con el Lic. Roberto Anuar Carrillo Karam



11 de marzo de 2024

Se llevó a cabo la primera parte de la conferencia "El proceso de ventas", impartida por el licenciado Roberto Anuar Carrillo Karam vía Zoom dirigido a estudiantes de Ingeniería en Gestión Empresarial.



¡Sumérgete en el Mundo de las Ventas!

VOLUMEN 3, FEBRERO 2024

"Conexiones Educativas Inspiradoras: TecNM Huatabampo y CETMAR Etchojoa"

11 de marzo de 2024

Como parte del plan de promoción de la oferta educativa del TecNM Huatabampo, representantes del instituto realizaron una enriquecedora visita al CETMAR Extensión Etchojoa.

El TecNM Huatabampo continúa trabajando arduamente para ofrecer opciones educativas de calidad y contribuir al desarrollo académico en la región.



"Construyendo Futuros Brillantes: Conexiones Educativas en Acción"

Acto de Recepción Profesional de la Carrera de Ingeniería Industrial

12 de marzo de 2024

En las instalaciones del Instituto Tecnológico de Huatabampo, se llevó a cabo un significativo evento de titulación correspondiente a la carrera de Ingeniería Industrial. Tres destacados egresados culminaron su formación académica con el acto de recepción profesional, marcando así un hito en sus trayectorias educativas y profesionales.

#vuelaaltopelicano



VOLUMEN 3, MARZO 2024

"¡Acción por el Medio Ambiente! Campaña de Limpieza en Huatabampito por Pelícanos Sustentables"

14 de marzo de 2024



El club ecológico "Pelícanos Sustentables", encabezado por la coordinadora ambiental, Ing. Fátima Margarita Rojas Jocobi, realizó una destacada campaña de limpieza en la playa de Huatabampito, demostrando su compromiso con el cuidado del medio ambiente. Con el objetivo de sensibilizar sobre el impacto negativo de los plásticos en las especies marinas y mejorar nuestro entorno, el equipo dedicó su tiempo y esfuerzo a esta noble causa.



"Conmemoración Histórica: Izamiento de Bandera en el TecNM Huatabampo"

18 de marzo de 2024



El Instituto Tecnológico de Huatabampo se enorgullece de izar su bandera en conmemoración al día de la Expropiación Petrolera. Este acto histórico fue el resultado de la implementación de la Ley de Expropiación de 1937 y del Artículo 27 de la Constitución Mexicana, aplicados a las compañías petroleras el 18 de marzo de 1938 por el Presidente de la República, Gral. Lázaro Cárdenas del Río. Es un momento para recordar y honrar nuestra historia nacional.

*Día de la Expropiación
Petrolera, TecNM
Huatabampo*

VOLUMEN 3, MARZO 2024

Celebración de Acto de Recepción Profesional en el Tecnológico Nacional de México Campus Huatabampo

19 de marzo de 2024

El Instituto Tecnológico de Huatabampo se enorgullece al recibir a una nueva ingeniera en Gestión Empresarial. ¡Felicidades a nuestra egresada por alcanzar este hito en su carrera!



VuelaAltoPelicano



Explorando Oportunidades: La Visita del Instituto Tecnológico de Huatabampo al COBACH Etchojoa

19 de marzo de 2024



El Instituto Tecnológico de Huatabampo continúa promoviendo su oferta educativa con entusiasmo. En esta ocasión, como parte de su programa de promoción, visitaron las instalaciones del COBACH Etchojoa.

TECNM presente!



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Curso-Taller de Microbiología Básica a estudiantes del COBACH Huatabampo

19 de marzo de 2024



El programa "ITHUA en tu escuela" continúa su labor de promover el aprendizaje en diversas áreas académicas. Esta vez, tuvimos el placer de impartir el Curso-Taller de Microbiología Básica a estudiantes del COBACH Huatabampo.

Con entusiasmo, los estudiantes participaron activamente en esta jornada de aprendizaje, explorando conceptos fundamentales de la microbiología y su relevancia en la ciencia actual. Agradecemos sinceramente a la Ingeniera Melisa Miranda por compartir su valioso conocimiento y contribuir al crecimiento académico de nuestros estudiantes.



*¡Explorando el
Mundo de la
Microbiología!*

Competencia de Comercialización: ¡Éxito y Creatividad en el Instituto Tecnológico de Huatabampo!

19 de marzo de 2024

El Instituto Tecnológico de Huatabampo fue testigo de una emocionante competencia durante el Concurso del Equipo de Comercialización, organizado por el Grupo de Desarrollo Hallal, S.A. de C.V. Tres equipos conformados por estudiantes de diversas carreras del instituto presentaron sus innovadores proyectos de comercialización para el desarrollo del proyecto del Islas Masocarit Golf Club en Resort ante un panel de jueces.



*Tras una reñida
disputa, los equipos
fueron evaluados,
resultando en la
siguiente clasificación:*

- *Primer Lugar:
Industrial Inc.*
- *Segundo Lugar:
Power Rangers*
- *Tercer Lugar:
Estrategos*

VOLUMEN 3, MARZO 2024

19 de marzo de 2024

La entrega de premios estuvo a cargo del Dr. Gil Arturo Quijano Vega, Director del Instituto Tecnológico de Huatabampo, y el Lic. Héctor Hallal Zepeda, Director de Grupo de Desarrollo Hallal S.A. de C.V.

Este evento no solo resalta el talento y la creatividad de los estudiantes del Instituto Tecnológico de Huatabampo, sino también la colaboración entre instituciones educativas y empresas para impulsar el desarrollo económico y profesional de la región.



Acción Sustentable: Limpieza en Puerto de Yavaros por Pelicanos Sustentables

20 de marzo de 2024

Estudiantes de diversas carreras como Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería en Gestión Empresarial y Contador Público se unieron para realizar una importante limpieza en dos áreas clave del puerto de Yavaros. Demostraron su compromiso con la comunidad al retirar alrededor de 1250 kilos de plástico, vidrio y otros desechos de los manglares y áreas adyacentes a Grupo Barda.



#Sustentabilidad
#CompromisoComunitario



VOLUMEN 3, MARZO 2024

Egresan 129 profesionistas del Instituto Tecnológico de Huatabampo: Celebración de Éxito y Compromiso

22 de marzo de 2024



El Instituto Tecnológico de Huatabampo fue el escenario de una emotiva y significativa ceremonia, en la que se llevó a cabo la Graduación de la Generación 2019-2023. El evento, cargado de alegría y orgullo, congregó a un total de 129 graduados, un momento trascendental en sus trayectorias académicas y personales.

Como broche final, los graduados llevaron a cabo el tradicional lanzamiento del birrete, simbolizando el cierre de una etapa y el inicio de nuevos horizontes llenos de oportunidades y desafíos.

La graduación de la generación 2019-2023 del Instituto Tecnológico de Huatabampo quedará grabada en la memoria de todos los presentes como un testimonio de esfuerzo, superación y éxito. ¡Felicidades a todas y todos los graduados!

Gen. 2019-2023 ¡Felicidades a todas y todos los graduados!





Próximas actividades

EVENTO	FECHA
Honores Cívicos	8 de abril
Conferencia Riesgo Sísmico	15 de abril
Presentación del Libro “Lola”	18 de abril

Efemérides de abril 2024

CELEBRACIÓN	FECHA
Aniversario de la toma de Puebla, en 1867	2 de abril
Aniversario de la muerte de Emiliano Zapata, en 1919.	10 de abril
Aniversario de la gesta heroica de la defensa del puerto de Veracruz.	21 de abril



Directorio

Dr. Gil Arturo Quijano Vega

Director

M.C. Félix Jesús Ramírez Moroyoqui

Subdirector Académico

M.A. Francisca Rosario Arana Lugo

Subdirectora de Planeación y Vinculación

Ing. José Soledad López González

Subdirector de Servicios Administrativos



Departamento de Comunicación y Difusión

REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍA

Mtra. Alexandra Denisse Lugo Barreras
Jefa del Departamento de Comunicación y Difusión

DISEÑO EDITORIAL

Ing. Guadalupe Yuridia Millán Hurtado
Encargada de Oficina de Difusión Escrita

